

かほくらし通信 1号

発行

令和3年10月5日

担当 生徒保健部

いよいよ産官学連携が始動しました。谷地高生の活動・活躍の様子を皆さんに、できるだけ、タイムリーにお知らせいたします。不定期発行あしからず。。



連携第一弾として、先月9月13日、江戸中期の寛政9年(1797年)に創業「和田酒造」様にお邪魔してきました。酒蔵見学では、生徒からの質問の嵐で、興味が尽きない充実した時間でした。今後100周年記念日本酒の製造に向け、ラベルデザインなど取組を進めていきます!!

連携第二弾として、9月30日に「かほくらし社」様にお邪魔してきました。売り出し中のイタリア野菜について、なぜ今イタリア野菜なのか!?を分かり易く教えて頂きました! 「ひなの湯」様のメニュー開発に活かそう。



9月30日、100年以上続く老舗スリッパメーカー「阿部産業」様にお邪魔しました。当社は様々なデザイン賞も受賞されており、おしゃれで機能的なスリッパは全国各地、世界にも販売されています。今年初めTV番組「サラメシ」にも、紹介されました要check!!



つづいて「ひなの湯」様では、「入浴客数増加のアイデア」をグループでブレインストーミングし、面白いアイデアがたくさん出ました。二時間もあっという間でしたね。実現に向けて、今後の動向に注目👁👁